

Neusser Gitarristen-Duo spielt im „Schärpe Eck“

Neuss. Am Samstag, 16. Juli 2022 ab 19.00 Uhr gibt es wieder Live-Musik in der Neusser Traditionsneipe „Schärpe Eck“. Das Neusser Gitarren- und Gesangs-Duo Mike Stattler und Frank Heidemann spielt Hits der 60er bis 90er Jahre. Die Setlist für den Sommerabend verspricht jede Menge Spaß: „Mighty Quinn“ von Bob Dylan, „Sweet Home Alabama“ von Lynyrd Skynyrd, „Hotel California“ von den Eagles, „Crazy little thing called Love“ von Queen, „Sultans of Swing“ von den Dire Straits oder „Alles aus Liebe“ von den Toten Hosen, um nur einige wenige zu nennen.

Tom Kuczka und seine MitarbeiterInnen vom Schärpe Eck koordinieren die Auftritte Neusser Musiker: „Gott sei Dank, geht es nach fast zwei Jahren Pandemie ohne Live-Musik endlich weiter. Ich finde es toll, dass wir in Neuss so viele interessante Musiker haben, die unseren Besuchern einen schönen Abend bereiten wollen. Wir bieten ihnen gerne eine Bühne und freuen uns auf hoffentlich viele musikbegeisterte Gäste!“

„I am just a singer of simple songs“, sagt Gitarrist Mike Stattler nicht ganz ohne Stolz. Mike hat über 20 Jahre Tanzmusik gemacht und spielt derzeit in zwei Neusser Bands: der Country Band „Huntermaster“ und in der Rock-Formation „Who starts?“, die auch in Neuss und Umgebung immer wieder Auftritte haben. Frank hat in den letzten 15 Jahren in verschiedenen Bands gespielt, machte während der Pandemie immer wieder Straßenmusik in der Neusser Innenstadt und schreibt heute eigene Songs. „Mein Traum ist, ein Album mit meinen Songs herauszubringen. Daran arbeite ich jetzt schon seit einiger Zeit zusammen mit meinem Gitarrenlehrer Thomas Kuypers und anderen Musikern und freue mich schon darauf, es irgendwann in Händen zu halten“, sagt Frank Heidemann.

Doch Mike und Frank verbindet nicht nur die Liebe zur Musik. Sie kennen sich noch aus Grundschulzeiten aus Grimlinghausen: „Bei einer Bandprobe, zu der wir auch Musiker befreundeter Bands eingeladen hatten, haben wir uns nach über 40 Jahren wiedergetroffen. Seitdem treffen wir uns immer mal wieder und machen gemeinsam Musik. Das macht einfach Spaß und tut der Seele gut!“, so Mike Stattler. Nur eines wird am 16. Juli nicht gespielt: „Stairway to Heaven“ von Led Zeppelin: „Viele Gitarristen mögen den Song komischerweise nicht, vermutlich weil ihn jeder irgendwann mal ausprobiert hat. Vielleicht spielen wir die Nummer bei einem der nächsten Auftritte. Bis dahin haben wir dann hoffentlich auch das Solo drauf!“, scherzt Heidemann. Der Eintritt zum Konzert ist frei, Spenden an die Musiker sind willkommen!